



En direct du  
Rotary  
p 2

Le président  
communiqué  
p 2

## Soupe de carême au profit de Mine-Ex

En ce mercredi 9 mars, notre dynamique et Poète-Président Benoît a le très grand plaisir de saluer les autres **dix-neuf membres** qui ont rejoint le convivial Domino à l'occasion de la traditionnelle **soupe de Carême**, et tout particulièrement nos trois sympathiques étudiantes: Arthini et Lily, des États-Unis, et Marilena, de Nouvelle-Zélande.

Sur un plan **organisationnel**, Benoît se félicite qu'un suppléant au chef du protocole ait été trouvé, non sans espérer que deux membres acceptent de seconder respectivement notre secrétaire et le responsable de l'action Mine-Ex.

Tandis que la **collecte** organisée précisément **en faveur de Mine-Ex** a rapporté le joli montant de CHF 1'050.-- - notre ami Jean-Claude Godel tient à cet effet à remercier vivement les vingt membres présents de leur soutien, non sans les informer qu'un concert Mine-Ex sera organisé l'an prochain avec le concours, notamment, des RC de Romont et de Fribourg-Cité -, Benoît exprime à son tour ses sentiments de vive reconnaissance à l'adresse de nos amis Raphaël Barras, José Progin et famille qui ont **offert** la délicieuse **soupe de Carême** et ses non moins délicieux accompagnements. MERCI !

(Suite en page 2)

## LA SOUPE DE CARÊME



Les soupes de carême sont une pratique, dans les paroisses du canton, qui est née à la suite l'année missionnaire de 1960, en même temps que l'Action de Carême des catholiques suisses (AdC). L'initiative des soupes est lancée par une pionnière des Centres missionnaires, Mme Hildegard Aeby, à la paroisse St-Nicolas de Fribourg, en 1962.

Pour 350 assiettes, prenez 45 kg de pommes de terre, 20 kg de carottes et les éplucher 12 kg de poireaux, ne pas oublier les céleris, les raves, le persil, et surtout 16 kg d'oignons à « pleurer de rire ». Le tout coupé en petits cubes sera versé dans une marmite et cuit environ 40 minutes.

## LA VIE DU CLUB

### ANNIVERSAIRES

Anniversaires du mois de mars:  
JM Sommer le 3  
S.Renz le 5 (40 ans)  
P Pugin le 6,  
J. Spérisen le 12  
C. Zumwald le 14  
M Rossier le 16  
S Schibler le 18  
JD Genoud le 25  
P Hirt le 29  
P Angéloz le 30  
B Deschenaux le 31

### MEMBRES PRÉSENTS

20 membres

### APÉRITIF

La soupe a été offerte par Raphael Barras et José Progin un grand merci !

### À SUIVRE...

Le 16 mars à 12h00 à la Grenette, rencontre amicale

Le 23 mars à 12h00 à la Grenette, « Les ordonnances pénales : avantages & défauts » par notre ami et membre Franz Riklin

### NOS GLOBETROTTERS

-

### NOS VISITEURS

Lily, Arthini, Marilena

### JOBS AU ROTARY

Nous cherchons un suppléant lors des rencontres pour notre secrétaire ...  
... et pour l'action Mine-Ex

### ERRATUM

Le n° de **téléphone** de Ernst Erismann n'est pas correct dans **l'annuaire du Rotary**. N'utilisez que le **079 629 17 39**

### DATES À RETENIR

**01.04.2016** Repas de soutien pour le camp Bol d'air à l'hôtel Cailler à Charmey  
**07.05.2016** Concert Zonta salle de la Prillaz à Estavayer-le-Lac  
**26.05.2017** Conférence Interdistrict Zurich

## LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Il reste à pourvoir le suppléant du secrétaire, ainsi qu'un membre supplémentaire pour la commission Mine-Ex.

Annonce **du concert Zonta le 7 mai 2016** à la salle de la Prillaz à Estavayer le Lac par les LES PETITS CHANTEURS DE SAINT-MARC DE LYON les voix cristallines du film « les Choristes

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :  
Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,  
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100 0

## Résumé de la soirée (suite) :

Le Président rappelle les prochaines rencontres de Fribourg-Sarine avec, **le 16 mars**, un lunch amical (**Punkt Grenette**), tandis que le **23 mars**, toujours à la **Grenette**, notre ami Franz Ricklin abordera la délicate question des avantages et/ ou défauts des ordonnances pénales. Autre événement à retenir, le concert que donneront, le **7 mai 2016**, à 20h, en la salle staviacoise de la Prillaz, les Petits Chanteurs de Saint-Marc de Lyon, **concert** organisé par le **Zonta Club Fribourg** en faveur d'un Fonds pour la Formation des Femmes (pour plus de précisions, se référer à notre bulletin hebdomadaire de la semaine dernière).

Quant aux Rotariens qui souhaiteraient concrètement **soutenir des actions** (Camps Bol d'Air, Mine-Ex...), tout don peut être directement effectué via le compte Crédit Suisse du Club.

Avant de clore la partie protocolaire et souhaitant aux membres de Fribourg-Sarine une très belle semaine, tout en les invitant à poursuivre ce moment d'amitié rotarienne au Domino, Benoît nous livre un poème de **Maurice Carême**, écrivain et poète belge (Wavre 1899 – Anderlecht 1978), élu « Prince en poésie » au Café Procope à Paris, en 1972, et récompensé notamment par de nombreux prix littéraires.

## Prière du poète

Je ne sais ni bêcher, ni herser, ni faucher,  
Et je mange le pain que d'autres ont semé.  
Mais tout ce que l'on peut moissonner de douceur,  
Je l'ai semé, Seigneur.

Je ne sais ni dresser un mur de bonne pierre,  
Ni couler une vitre où se prend la lumière.  
Mais tout ce que l'on peut bâtir sur le bonheur,  
Je l'ai bâti, Seigneur.

Je ne sais travailler ni la soie, ni la laine,  
Ni tresser en panier le jonc de la fontaine.  
Mais ce qu'on peut tisser pour habiller le cœur,  
Je l'ai tissé, Seigneur.

..  
Extrait de « Prière du poète » Maurice Carême (1899 – 1978)

## EN DIRECT DU ROTARY

## LE PROFIL ROTARIEN...

Lettre de février de notre gouverneur Yves Tabin ... suite



... Couplée à la notabilité des membres, cette exclusivité donna sa couleur au Rotary. Elle fit de l'appartenance au club local un privilège envié et contribua certainement à rehausser la qualité du recrutement. Encore aujourd'hui, être admis au Rotary représente souvent un privilège, qui cause la fierté des élus et le ricanement de quelques envieux. Tout élitisme entraîne cette double réaction. Par ailleurs, cette exclusivité renforce l'attrait du club pour ses membres. Seul de sa profession, chacun y vient sans aucun souci de compétition, l'esprit libre et ouvert à d'autres préoccupations. La réunion du club est un moment de détente, une récréation insouciant. Le pharmacien quitte ses potions, le chirurgien ses bistouris, le juriste ses codes, le banquier ses ratios, l'ingénieur ses calculs, le professeur ses potaches. Chacun s'aventure hors de son milieu, explore d'autres horizons, découvre d'autres points de vue. Grâce au mélange des expériences, une heureuse transversalité des idées aère les esprits.

Le mélange des classifications accroît également l'efficacité bénéfique du club. Des compétences variées et des réseaux plus larges sont mis au service de ses projets. Selon les situations et les besoins, chacun peut consulter le bon spécialiste ou avoir les bonnes connexions. Tous les membres se complètent et s'entraident pour la bonne cause. Même les éternels absents se défilent rarement quand on les sollicite. Monter une action est toujours du travail, néanmoins ces multiples portes ouvertes facilitent grandement les choses. . . . .

à suivre sous <http://www.rotary1990.ch/> Tableau ci-dessus: Roberto Ferruzzi : « Album venitien » (huile).



Pieter Brueghel l'Ancien « Le combat de Carnaval et de Carême ». Huile sur bois (1559)